



充実した夏休みを

新年度がスタートして約4ヶ月が過ぎようとしています。この4ヶ月間、子どもたちは学習に部活動にと、精一杯取り組むことができました。夏休み中は、自分の学習状況を振り返り、理解が不十分であったところなどを把握し、目標を立て計画的に学習を積み重ねてください。3年生は高校の体験入学が予定されています。希望する高校の特色をしっかりと自分の目で見て、耳で聞いて確かめ、今後の進路選択に役立ててください。1・2年生は新チームでの部活動が本格的にスタートすると思います。先輩から手渡されたバトンをしっかり受け継ぎ、意欲的に練習に参加してください。くれぐれも熱中症には気を付けてくださいね。長い夏休み、生徒のみなさんが充実した日々を送り、水難事故や交通事故に遭うことなく、9月2日の始業式に全員元気に登校できることを心より祈っています。

全ての出来事は自分の成長につながる

7月はたくさんの行事がありました。各学年の人権に関する研究授業、校内意見作文発表会、県総体など…。これらの出来事を通して、みなさんの心は何を感じたのでしょうか。私は全学年の研究授業を参観して、優しい気持ちになりました。障がい者に対して、外国人に対して、そして識字学級で学ぶ人々に対して自分は何ができるのか。どうあるべきなのか。真剣に考えたみなさんの意見を聴きながら、心が温かくなりました。県総体では、試合終了後、敗戦の悔しさを胸に押し込め、お世話になった人々へ感謝の気持ちを込めて堂々と挨拶をした野球部の姿を見て、胸が熱くなりました。

私たちは一人では生きていけません。クラスメイトやチームメイト、地域の方、そして家族。このような人々とのつながりの中で生きています。そのつながりが起こす一つ一つの出来事が、自分の心をより豊かに成長させるということを感じた7月でした。

~7月の出来事~



1年生研究授業



2年生研究授業



3年生研究授業



保育実習



県総体(野球)



県総体(テニス)



通信陸上



校内意見作文発表会



救急救命講習



うみがめトライアスロン

